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ВСЕ ВЫРАЩЕННОЕ — УБРАТЬ И СОХРАНИТЬ

районный штаб действует
Сегодня много дебатов ведет

обязательства, «Родина» и

«Сланцевский» пока еще толь,

ко обещают. И только по сов.

хозу «Аврора» есть полная яс.

иость — план будет не только

без имеющихся выполнен, но и перевыполнен,
жен волновать другой вопрос, а свое влияние па полутора.двух. запрещающее   , конечно же делает честь

именно; «Ьудет ли вообще в 1фа том перевыполнении пла- на то основании вывозить кар- ™ к хозяйства

Вот и наш магазинах картофель?». Ведь на п0 закладке семенного фон. тофель за пределы Ленинград, труженикам uiui а ви ыва.

— Одна надежда на частный

сельхозпродукцию, ьот и наш магазинах картофельг». ьедь на п0 за кладке семенного фон.

корреспондент не удержался, даже сегодня, в разгар убороч. д а и игнорируя своп же дого. ской области. Правда, в наше Ну, а где же все.таки брать
опубликовав в № 176 газеты мой страды, его не всегда мож. в орпые условия по отправке время, когда и закон. то для недостающий картофель?
«Знамя труда» реплику «Совхо- по увидеть па прилавках. картофеля городу И ладно бы многих не указ, не стоит не.
зы диктуют торгу условия», в ко- Вот этот, прямо скажем, объяснялось это ' желание на ключать возможность того, что 11П ,...,.

торой сообщается, что труже. один из актуальнейших ныне будущий год расширить площа- кто.то все же попытается ка. сектор. мы готовы иринп-
ники села подняли закупочную вопросов, и находится в центре ди под эту важную культуру, ким-то образом перевезти сдан, мать от населения картофель в

цену на картофель аж до руб. работы районного штаба, соз. Ничуть нет. Скорее, сельски, цевскую картошечку «за кор- любом количестве по цене 1

ля 50 копеек за килограмм. данного при первом заместите. ми тружениками овладело жела. ДОИ». Но в зтом случае нм при. р„д ль qq 1<0 неек за килограмм

гов( >рит ь , по л тора руб- ле председателя исполкома гор. ние по в есие пустить картофель дется иметь дело с сотрудника- ^ обмен на дефицитные товары.

ля всего за десяток средних совета Р. М. Саитгарееве и под п0 'ц ен е," вдвое - трое большей, ми милиции,
размеров картофелин вроде оы его председательством. J-le чем сегодня. Да и как удер И все же, несмотря на все

складывается

на

Сдает человек тонну картофеля

— получает право на приобре.

тение цветного телевизора или

ма.

и дороювато. J ем более, что смотрите, что у него название жаться им от такого соблазна,

пока они дойдут до нас, поку. из застойных времен «штаб», если сегодня заезжие молодцы У шлия - картина
пателей, стоимость их еще воз. Действует он нынче совсем по- из южных мест готовы брать тревожная. Как сообщила уолопмпиникя гтшплыгай

растет на 30 копеек. Это в луч. новому. Отказавшись от долгих оптом у совхозов весь имею, последнем оперативном заседа. ’

шем случае. II тем не менее, «засидок» и «накачек», члены щийся картофель н платить по нии шха ба состоявшемся в ми шины или еш,е чего.нибудь.
надо исходить из реальностей, штаба стараются оказывать са. 5 публей за ки логоамм? шщиа, » - Сдает две та|111Ы — получает

Дорого сегодня стоит все. В мое непосредственное влияние " нувшую пятницу, заместитель получить лве веши и

ТИЙ числе и сельскохозяйствен, на создание как можно больше. Нам я;е остается надеяться, директора горторга Г. М. Illy. »

ная техника, и химикаты, и го запаса картофеля на овощ- что восторжествует здравый валова, есть все основания по. т - Д- ДР1 ГИХ вариантов пока у
удобрения, и семена. Они-то по- ной базе городского торга. И смысл. Ведь должны же быть лагать, что так и не удастся за- нас нет, сообщила штабу
дорожали не в 5 — 6 раз, а в при этом часто бывают на хоть внутри своего района эле- дожить все запланированные Галина Михайловна. И ничего

несколько десятков. полях и в картофелехранплн. ментарн'ые обязательства друг 2200 тонн картофеля, потому тут, как это ни прискорбно, не

И потом, при нынешней уро. щах. перед другом. Ну, а чтобы как на сегодня его заложено попишешь,

жайности картофеля в 100 И тем не менее, пока похва. не испытывать тружеников се лишь 297,5 тонны, Сов-
центнеров с гектара, причиной статься особо нечем. Похоже, Л а на эти джентльменские хозы «Старопольский» и «Ось- А. БЕДОВА,
чему были в основном погод, совхозы решили стоять «на. чувства 26 августа сего года минский» практически . от- член районного штаба по

ные условия, нас больше дол- смерть», сосредоточив главное облисполком принял решение, называются выполнять своп уборке урожая.

СПЕКУЛЯЦИЯ jj
На рынке в районе боль. |5I Серьезных

!
;

$
«Как понимать информа-

цию «Территориальные пре-
тензии к России», опублико-
ванную в «Российской газе,

j)! те» за 1 1 сентября? Полу,
«в чается, что надо отдать по.

, ^ ловину земли совхоза «Слан,
цевский»? — спрашивает

житель нашего города Богда.

I

ХОДЯТ СЛУХИ
основании нет

нов.

В «Российской газете»

действительно опублико-
вана информация о за-

явлении Конгресса граж-

ijj дан Эстонии, ,в котором в же-

В связи с намеченным
проведением на территории

пашей области референдума
о переименовании или со-

хранении названия по горо-

ду распространяются слухи:

если сланцевчане выскажут-

ся за сохранение нынешнего

названия, то Сланцевский
район может быть свобод-
ным и присоединяться хоть

к Псковской области.

Но вот незадача. В Гдов-
ском районе ходит слух дру-

гой: та территория Псковской
области, которая когда-то

была в составе Петербург-
ской губернии, вновь будет
возвращена в ее состав. По-
лучается, что 'если сланцев-

чане останутся верны имени

Ленина, то все равно могут

оказаться в составе Петер-
бургской области?

Налоговая
ничного городка был выяв. ijj

ИНСП6КЦИЯ лея Ф акт спекуляции това- is
ром, приобретенным - --- ,s

сткой форме ставится воп-

рос о необходимости возвра-

щения земель, в том числе и

правобережной части вдоль

реши Нарвы. Не располагая

в настоящий момент допол.

нительной информацией, не.

обходимо все же сделать по.

яонение: Конгресс граждан

Эстонии — сила влиятель-

ная, но тем не менее явля.

ется незаконодатедьным ор-

ганом. И говорить, исходя

только из одного заявления

Конгресса, о том, что на.

званные земли отойдут к

Эстонии, все же нет достаточ-

ных оснований.

11
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сударственная налоговая ин_ гражданин Эстонии, пего
„ изъято товара на 521 рубль,

спекция по Сланцевскому СОКРЫТИЕ ТОВАРА

району совместно с сотруд- В магазине № 20 («Спар-

никами отдела по борьбе с тивные товары») горсмеш.

экономическими преступле. т0 Р га У заведующей секции
ниями ОВД провела рейд по Агаповой Л. М. обнаружено
некоторым торговым точкам с01{ рытие товара о багаж
города:

+ Л Е Н Т А С С

«В Ленинградской области обнаружено 129 плантаций
масляничного мака, что в полтора раза меньше прошлогод-

них показателей. В прошлом году к ответственности были
привлечены 300 человек и 128 в нынешнем. Десять дел

возбуждено только в Тосненоком районе области».

В ЭФИРЕ

Би-Би-Си: «Президент Казахстана Назарбаев считает,

что более всего на вакантное место руководителя Времеи-
ного комитета наиболее подходит Г. Явлинский. Но при
сложившейся ситуации это должен быть человек не русской

(1 национальности, например, К. Прунскене».
«В статье, по сообщению «Ви-Би-Ои», опубликованной в

5| «Ныо-Иорк Хаймс», приводятся высказывания высокопо-

ставленных сотрудников американского руководства о том,

S! что определение СССР как равного партнера США — это
приукрашивание, которое нужно было, чтобы сделать

5| уступки Союза удобоваримыми. В последнее, время СССР
мог вставлять палки в колеса, но влиять на позицию какой.

S! либо страны уже не мог».
Радио «Свобода»: «Президент Грузии Гамсахурдия

5| направил Президенту России Ельцину письмо с протестом

о якобы тенденциозном и необъективном освещении в рос-

SI сийских средствах массовой информации последних собы.
S! тий в Грузии».

Проторговались
Когда в 1988 году разра-

батывался проект советско-

венгерского предприятия

«ЭкоТАБС», шли разговоры
о возведении на северной
окраине города спортивного

оздоровительного комплекса

с плавательным бассейном.

Дело застопорилось из.за

того, что СПЗ «Сланцы» не

позволили сбрасывать стоки

на перегруженные в 2 — 2,5
раза городские очистные со-

оружения. Разумеется, без
решения этого вопроса ни-

кто разрешения на строи-

тельство дать не мог.

Коммунисты,

определяйтесь!
Член Санкт - Петербург,

ского совета Демократичес-
кой партии коммунистов

России Н, П. Калиншн ска-

зал, что для сланцевской
группы ДПКР основным яв-

ляется пропаганда проектов

Руководство ЛПО «Ленин.

градсланец» обращалось в

горисполком с просьбой по.

мочь уговорить завод, но от-

вета так и не подучили.

Бремя было упущено. Когда
было желание, средства и

возможности — бассейн не

строили. Теперь, если даже

решение будет принято,

шахтеры не потянут строй-
ку, которая в денежном от-

ношении стала в три раза

дороже. Позиция СПЗ не

вызывала сомнений, если бы
после отказа объединению
не получило разрешение на

сброс промышленных стоков

СП «Нева».

ников для легковых автомо-

билей.
ОТСУТСТВУЮТ
ДОКУМЕНТЫ

В магазине товарищества
с ограниченной ответственно.

стыо «Пчелка» в ходе рейда 1^
выявлено отсутствие наклад. '5
ных на приобретенный хру.

сталь, выставленный на про. |5
дажу. |5  

о
'SЯ

Программы и Устава ДПКР. ,5
Кому интересна информация |5
о целях новой политической is

а

3
организации, могут прочи-

тать в «Ленинградской прав,

де» за 31 августа 1991 года

заметку «За объединение де.

мократических сил». Желаю-
щие вступить в ДПКР уже

сегодня могут написать заяв.

ление. Подробности по кон-

тактным телефонам- 2-20.31
и 2-46-03.

Вышла в „море*
кя

В минувшее воскресенье 1$
13 подростков, записавших- |S

подростко. 'Sся в яхт-секцию

вого клуба «Резонанс»,
впервые вышли на яхте

«Орт» в открытое «море»... IS
Чудского озера. Полностью 1}
экипированные, начинающие !к
яхтсмены выдержали нелег-

кое испытание: довольно

сильную волну и качку —

па берег сошли все. «Кто
придет на следующее заня-

тие, значит, полюбит воду,

парус, яхту», — пошутил

руководитель В. Морозов.

жжжжжжжжжжж. ЖЖЖЖЖГЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖ. ЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖ ЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖ.
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В ИСПОЛКОМЕ ГОРСОВЕТА

С каждым днем все ощутимее холодное дыхание осени. Она
дает себя энать не только на улице, но и в производственных
помещениях, в жилых домах. И все чаще, ежась и пряча в кар.

маны или «под мышки» руки, произносим мы заветное: «Ско.
рее бы дали тепло!». И тут же задаемся вопросам; «Что.то су-

лит нам прядущая зима?». Хотя куда правильнее было бы
спросить: «А что сулят нам те, кто по статусу своему обязан
позаботиться о том, чтобы не был непредсказуемым ход пред.
стоящей зимовки и чтобы к массе имеющихся уже дефицитов
не цриба/вился еще и дефицит тепла, с чем, кстати, многие из

нас не раз уже сталкивались 'в предыдущие годы?».
Увы, не исключена возможность, что многим придется по.

мерзнуть и в эту зиму. Говорю это не ради того, чтобы под.

лить масла в огонь. Говорю лишь ради того, чтобы еще раз об.
ратить внимание на эту проблему тех коллективов, которые, ес.

ли можно так сказать, работают сегодня на тепло. А как по-

казал ход обсуждения на очередном заседании исполкома гор-

совета, состоявшемся в минувший четверг, вопроса «О готовно-

сти инженерных сетей и жилищного фонда к работе в осенне-

зимний период 1991/1992 гг.», не все они пока прониклись
должной заботой о своих согражданах.

Хотя, если судить только по

довольно оптимистичным и ДО-

ВОЛЬНО пространным докладам

представителей предприятий ПО
«Сланцыжилкомхоз», малого

предприятия «Теплосеть»,
арендного предприятия треста

№ 63, котельной завода «Поли,
мер», городских и районных
электрических сетей, водокана.

ла и жилищных контор, то вро-

де бы особой тревоги и не

должно быть. Все крутятся, все

вертятся. Изготовлен проект на

разделение теплоснабжающих
сетей города и ряда промыш-

ленных предприятий, а именно;

завода «Полимер», шахты име-

ни С. М. Кирова, базы торга.

Силами малого предприятия
«Теплосеть» проведена ревизия

запорной арматуры на магист.

ральных квартальных сетях.

Для улучшения снабжения теп.

лом заводом «Полимер» заме,

нено 80 метров центральной
тепломагистрали от нулевой
камеры. В общей сложности за-

менено более 300 погонных
метров теплотрасс. В котель-

ной № 11 заменены две бой.
лерные установки, капитально

отремонтированы 30 котлов.

Все кустовые котельные, нахо.

дящиеся на балансе предприя-

тия «Теплосеть», готовы к ра.

боте. Проведена большая ра-

бота по подготовке оборудова-
ния и котлов и на ТЭЦ СПЗ
«Сланцы». Подготовлены к ра.

боте 7 из 10 котлов. Согласно
утвержденным графикам ПГ1Р
осуществляется ремонт котлов в

котельной завода «Поли-
мер». В жилом фонде' ПО
«Сланцыжилкомхоз» и цемент,

ного завода закончены работы
по промывке внутридомовых си.

стем и чистка бойлеров, завер-

шены работы по ремонту мяг-

кой кровли. Выполнен проект

второй нитки водопровода для

снабжения города водой. В жи-

лом фонде исполкома в целях

правильного распределения теп.

ла на водонагревателях уста,

нов лены терморегуляторы.'.
Впрочем, удержусь от даль,

нейшего перечисления всего то-

Что сулит
нам зима?
го, что удалось сделать на-
званным вьгше организациям за

весенне . летний период во ис.

полиение решения исполкома

№ 113 от 14 марта сего года,

так как считаю, что жителей
города и села волнует один,

единственный вопрос: «Когда
будет тепло в домах и на про.

изводстве?» .

— В Лучках с 16 сен.

тября, — заверил

исполком представитель «Теп-
лосети».

— В Сланцах — во вторник

или в среду, — сообщил пред.

ставитель завода «Полимер».
Но не спешите радоваться.

Тепло будет в том случае, ес.

ли... А вот этих «если», как

выяснилось в ходе заседания,

хоть отбавляй. Потому как

крайне медленно ведет строи-

тельные работы по расширению

котельной завода «Полимер» и

ливневой канализации в четвер-

том микрорайоне — малое

предприятие СУ . 322. До
настоящего времени не замене,

ны пароводяные бойлеры на во-

дяные в бывшем жилом фонде
сланцеперерабатывающего заво-

да «Сланцы». Не ведут работы
по промывке и опрессовке си.

стемы центрального отопления

и прочистке бойлеров в своем

жилом фонде арендное предпри-

ятие «Трест № 63», ПМК-15 и

завод «Полимер», а первое

практически самоустранилось и

от подготовки к зиме домов:

№ 16 по улице Шахтерская
Слава и № 126 по улице Ки-
рова, жители которых с жало-

бами обошли уже все инстан-

ции. Отсутствует какой . либо
контроль за подготовкой жи-

лого фонда со стороны малого
предприятия «Теплосеть». До
настоящего времени не переве-

дена на газ котельная № 11. Во
многих домах все еще не заме,

нены дверные блоки и не остекле-

ны окна. В частности, не еде.

лано это в доме № 22 по ули-

це Кирова, хотя все материалы

имеются.
Но самую большую тревогу

вызывает состояние тепловых

систем во многих жилых домах,

учебных заведениях и на про.

мышленных предприятиях. В не.

которых подвальных помещениях
отмечена большая утечка теп-

ла, поскольку там отсутствуют

сопла и заглушки, что грозит

перенагрузкой на котлы и даже

выходам их из строя. Лучшим
выходом из этой ситуации, ко-

торая повторяется из года в

год, было бы, если бы предпри-

ятие «Теплосеть» взяло под

свою, как это теперь модно гово-

рить, юрисдикцию, все элева-

торные узды от ведомств. Но
руководство этого малого пред.

приятия всячески уходит от ре-

шения этого вопроса.

Особенно большую тревогу в

этой связи выразила заведую-

щая гороно Н. Н. Цухлова, по.

скольку у них при учебных за-

ведениях и дошкольных учреж-

дениях нет своей ремонтной
службы, и в случае аварий, что

совсем не исключено, руководи,

тели школ никого не смогут до-

зваться.

Оловом, до полной готовности

к холодам еще очень и очень да.

леко. И вот что удивляет: многие

из тех вопросов, которые выда-

вались чуть ли не за неразре-

шимые проблемы, как оказыва-

лось в ходе обсуждения, можно

было давно решить, прояви за-

интересованное в этом предпри-

ятие или организация хоть

чуточку инициативы. Вот,
скажем, начальник водо.

канала Ю. П. Фролов посето-

вал, что на резервную скважи-

ну нигде не найти насоса. Но
тут же первый заместитель

председателя горисполкома
Г. А. Кенюхов дал понять,

что если бы вовремя обрати,
лись с этой просьбой в испол.

ком, проблема была бы решена.

Самого насоса у исполкома, по-

нятно, нет, но он мог бы посо-

действовать в осуществлении

бартерных сделок с заводом,

изготовителем. *
Но уже если быть до конца

объективной, то нельзя не заме-

тить, что и сам исполком уж

очень припозднился. Провести
бы это заседание месяц, а то и

два назад, многое уже можно

было бы исправить. А теперь,

когда подоспела пора включать

в действие все системы, ждать

можно чего угодно. И дай. то,

Бог, чтобы самые худшие про-

гнозы не сбылись.

А. БЕДОВА.

ВСЕ ВЫРАЩЕННОЕ— УБРАТЬ И СОХР АНИТЬ

ПРЕГРАДИТЬ

«НЕСУНАМ»
На совхозных полях идет

массовая копка картофеля,
убирают урожай моркови,
дозревает капуста. На все

овощи цены нынче очень
высокие, и все больше лю-
бителей поживиться продук-
цией совхозных полей. Как
не допустить расхищения с

таким трудом выращенного

урожая, как поставить на-
дежный заслон «несунам»?

Этот вопрос обсуждался
на недавнем заседании по-
стоянной комиссии горсовета
по законности и правопоряд-
ку. Приглашенный на него
начальник ОВД А. А. Серов
подчеркнул:

— Предвидя всю остроту

ситуации по сохранности
сельхозпродукции, мы зара-
нее обговорили с директо-
рами совхозов, руководством
сельских Советов мероприя-
тия по охране урожая. На
всех центральных усадьбах
совхозов созданы группы из
работников ОВД. проживаю-
щих здесь, специалистов сов.

хоза, которые проводят в

вечернее, ночное время рей-
ды по полям, проверяют
автотранспорт. За период с
1 августа по 1 сентября про-

ведено 32 рейда, побывали на

всех картофелехранилищах и

овощехранилищах, составлен
ряд протоколов по фактам
хищения картофеля. Пресече-
на незаконная сделка руко-
водства совхоза «Сланцев.
ский» по продаже 15 тонн
картофеля за пределы рай-
она.

А. А. Серов сказал и о

других фактах нарушений:
в совхозе «Родина» выявле-

но хищение 2,2 тонны кипо-

ванного сена. Решается воп-

рос о возбуждении уголовно-

го дела. В совхозе «Осьмин-
ский» приведено в негод-

ность 5,5 тонны кипованно.

го сена из-за халатного отно-

шения работников к своим

должностным обязанностям.

Идет проверка материалов

дела. В совхозе «Родина»
похищены со склада 200 ки-

лограммов минеральных

удобрений, виновный при-

влечен к ответственности. А
в «Старопольском» экспе-

дитор Виноградов похитил и
продал 1 тонну комбикор-
мов — материалы находятся

в Сланцевском народном су-

де. Сейчас разгрузка комби-
кормов на станции Сланцы

ведется в присутствии со-
трудников ОВД — мера сов.

сем не лишняя.

Так что тяга «нагреть ру-
ки» на чужом добре, уси-
ленная всеобщим дефицитом
и ростом цен, нынче за-

метно усилилась. И рейды
оперативных групп, создан-
ных на центральных усадь-
бах совхоза, — жизненная

необходимость. Конечно, у
каждого поля милиционера
не поставишь. Сейчас речь

идет о более строгом конт-
роле личного и обществен-
ного транспорта, особенно на

перекрестках. Везешь кар-
тофель — предъяви доку-

мент: где его взял? Если это

честно заработанная «деся-

тая часть», совхоз выдает

справку.

— Проверяя автотран-

спорт, обращаем внимание

не только на перевозку сель-

хозпродукции, но и даров ле.

са, — отметил А. А. Серов.
— Установлены сроки сбора
клюквы, но многие пытались

собирать ее намного раньше.

У тех, кто попадался, клю.

кву изымали, они подверга-
лись штрафу.

А как оценивает усилия

по- охране урожая совхозный
руководитель? По мнению

■директора совхоза «Родина»
В. А. Антонова, совместная

работа сотрудников ОВД и

специалистов . хозяйства не

допустила массовых хищений
выращенной на полях про.
дукции.

— В Вьюкатке живут 11
работников правоохранитель-

ных органов. Мы разработа-
ли график рейдов, которые
проводим по полям, — ска-

зал Валерий Александрович.
— Координирует работу
участковый инспектор. Есте.
ственно, график этот мы не

стремимся обнародовать.
Пусть любители поживиться

за чужой счет знают —

контроль на полях и дорога1^
есть днем и ночью.

А чтобы этот контроль

был более надежным и по-

стоянным, комиссия приняла

решение: просить гориспол-

ком рассмотреть вопрос о

выделения на период уборки

урожая промышленными

предприятиями города авто-

транспорта для работников
ОВД.

Т. КРЫЛОВА.

О осени 1990 года тянется

^ конфликт комиссии по

гласности, информации, изуче-

нию общественного мнения и

привилегиям Леноблсовета с

телекомпанией «ТС.1», учреди-

телями которой являются

исполком Леноблсовета и Лен.
комстройбанк. Постоянная ко-

миссия, рассмотрев организа-

ционные моменты создания те-

лекомпании «ТС-1», учитывая

все недобросовестные и проти-

воречивые действия Ленобл-
исполкома и некоторых его ра-

ботников, вынесла вопрос на

рассмотрение сессии Леноблсо-
вета н просила депутатов по-

требовать от Леноблисполкома
разорвать учредительный дого-

вор с данной компанией и обя-
зать исполнительный орган Со-
вета вернуть в областной бгод.
жет выделенные «ТС-1» фи-
нансовые средства.

Сессия посчитала необходи-
мым продолжить изучение воп-

роса. Конфликт затянулся.
Суть его в том. что Ленобл.
исполком без санкции Совета
из областной казны выделил

для обоазования фонда оборот-

Вести из Облсовета

«ТИХАЯ» ПРИВАТИЗАЦИЯ
ных средств телекомпании «ТС-
1» 200 тысяч рублей и 5 тысяч
рублёй внес в госбюджет СССР
за ее регистрацию. Через три
месяца исполком решил при-
обрести для телекомпании
съемочную телевизионную тех-

нику на сумму 80 тысяч дол-
ларов США и поручил внешне-
экономическому агентству обл.
исполкома (В. В. Степанову)
профинансировать и осущест-

вить ее закупку, а приобретен,
ную технику передать «ТС-1» в

качестве вклада в уставной
фонд компании. После этого

подарка последовал следующий.
5 марта 1991 года на совеща-

нии у председателя исполкома

Леноблсовета т. Койколайнена,
на котором присутствовали кро-

ме самого председателя: В. Н.
Ворожейкин — управделами
исполкома Леноблсовета, X. А.
Бадальянц директор Пика-

левского производственного

объединения «Глинозем», Ю. В.
Третьяков — директор теле-
компании «ТС-1», В. В. Степа,
нов — начальник внешнеэконо-
мического агентства облиспол.
кома, решили, что Пикалевское
производственное объединение
«Глинозем» выделит 130 тысяч

финских марок и переведет их
на счет Внешнеэкономического
агентства облисполкома. Внеш.
неэкономическое агентство ЛОИ
от имени телекомпании «ТС-1»
заключит контракт с финской
фирмой на приобретение
съемочной техники. Телекомпа-
ния, в свою очередь, оплачи-

вает рублевое покрытие в раз-
мере 60 тысяч рублей, тамо-

женные расходы и непредви-

денные расходы. Затем, по пла-

ну совещавшихся, техника по-
ступит в распоряжение теле-

компании «ТС-1», станет ее

собственностью. Все, что сказа-
но выше, закономерно вызывает

многочисленные вопросы, на-

пример, для какой цели испол-

ком Леноблсовета решил со-

здать свою телекомпанию, если

полугодом ранее облсовет при-
нял решение об образовании
творческого объединения теле-
передач для области? Почему
имущество, приобретаемое для
«ТС.1», исполкамом передается

на праве собственности, а не на
праве хозяйственного ведения?
Наконец, почему основной учре-

дитель, исполком, согласился на

столь невыгодный учредитель-

ный договор? (Согласно дого-
вору, устанавливается, что, на-

чиная с 1 июля 1992 года,

«ТС-1» ежеквартально перево-

дит на счет учредителей денеж-

ные средства в размере 2 про-
цента от прибыли Ленстройбан-
ку и 1 процент Леноблисполко-

му). Перечень вопросов' можно,

продолжить... Ко всему бы сле-

довало только добавить, что все

вышеназванные финансовые
операции проходят на фоне на-

рушений существующего зако-

нодательства, связанного с ре-
гистрацией предприятия, нало-

гообложения, несоблюдения
требований законодательства

применительно к уставу пред-
приятия и т. д.

Комиссия по гласности и ин-

формации Леноблсовета, анали-

зируя сложившуюся ситуацию

вокруг телекомпании, видит в

создании «ТС.1» классический

пример «тихой» приватизации,

пепедачу денежных средств,

принадлежащих казне области,

в частные руки. При этом под-

писанные документы практиче-

ски не дают возможности вер-
нуть их обратно.

В. СТАЦЕНКО,
секретарь комиссии по

гласности и информации
Леноблсовета.
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Не энаю, поют ли
так эти смелые ребя-
та, но они утвержда-
ют, что с отметки 80
метров хорошо видны
Нарва, залив и Кйнги-
сепп в хорошую пого-
ду. Представители сов-
местного совётско.
.американского пред-
приятия «Эстннд» фир-.
мы «Текта» возводят
две трубы для цемент-
ного завода. Ю. Коло-
сов, С. Сиротин, Е. Ве-
бер, Д. Боев, В. Ротов
в Америке не были и
доллары в руках еще
не держали, так же как
и их бригадир Алек-
сандр Власов. Их ру-
ководство находится в

Таллинне.
— Наше дело стро.

ить. Ребята из брига-
ды местные, большин-
ство из Кингисеппа,
приняты на работу не-
давно. И только мы с
женой, зовут ее Алла
Андреевна, она мото-
ристкой у нас, постоян-
ные кадры. Весь Союз
объездили. Бригаду,
как и всех строителей,
мучает снабжение.
Между тем, задача
бригады — до холодов
выйти на проектную
отметку и приступить

к внутренней футеров.

„Мне сверху видно все,

ты так и знаи..“

ИЗ РЕДАКЦИОННОЙ
ПОЧТЫ

ТРУДНАЯ
ЗАДАЧА?

Никогда не писала в газету,
но больше терпения уже нет. А
дело в том, что 26 марта этого
года я отправила заявление в

ЖЭК арендного предприятия
«Трест № 63» с тем, чтобы ос-
вободили внизу кладовку, пред.
назначенную для хранения дет.
ских колясок, так как ее неза-
конно захватил жилец первого
этажа в 1979 году и по сей
день пользуется в личных це-

лях.

Я предложила ему ее освобо-
дить, но он категорически отка.
зался это сделать. А у меня в

феврале родилась дочь, и тас-
кать детскую коляску каждый
день на пятый этаж — занятие
довольно - таки не из прият-
ных. Хорошо сейчас еще де-
ти дома, но скоро старшая доч-
ка уедет, а сын в школу пой-
дет, тогда как я спущу коляску
и дочку одновременно? А от

нашего ЖЭКа никаких мер, хо-
тя я им об этом напоминала по
телефону. Обращалась к наше-

му участковому, теперь уже к

бывшему, но тот тоже ничем не

смог помочь, хотя и пытался.
Вот и хочется через газету

спросить начальника ЖЭКа, ко-
гда она наведет порядок? Ведь
есть решение исполкома об ос.

вобождении этих кладовок под

детские коляски. Долго мне еще

таокать коляску, на пятый
этаж?

Л. ФОМЕНКО,
ул. Кирова, д. 126.

ИЗ ЖИЗНИ МОЛОДЕЖНОГО КОМПЛЕКСА

СТРОЙКА С ТРУДОМ,
НО РАСТЕТ
> Строительство МЖК про-
должается. Одна секция вто-
рого дома уже под крышей.
Близка к этому вторая, и

начались работы на третьей
секции. Стройка с трудом,

но растет. В подведенной
под крышу секции устанав-

ливается сантехническое обо-
рудование, готовятся к от-
делочным работам.

Условия отработки для
бойцов МЖК такие же, что

были и при строительстве
первого дома. Ребята прихо-
дят перед работой или пос-
ле, в выходные. Набирают
баллы. 1 час — 1 балл. За
месяц обязательно отрабо-
тать 16 часов. Время сверх
того засчитывается в актив.
Этим зарабатывается воз-
можность выбрать квартиру
самому. Все отработки ве-

дутся на объектах СУ-322.
Так, в частности, было, ког-
да строили первый дом.
Сейчас договорились основ-
ную отработку вести на сво-
ем доме. Каменщики СУ ве-
дут кладку, бойцы МЖК
взяли на себя фундамент,
столярку, подготовку к от-
делочным работам. В отдел-

ке тоже помогают строите-
лям. Не решен вопрос с по-

лами. В первом доме дере-
вянные и из древесно-
стружечных плит. В связи с
дефицитом стройматериалов
решается вопрос о покрытии
полов во втором доме лино-

леумом. Но здесь масса

сложностей.
Первый раз я на стройку

пришла в последних числах

июля. Тогда на первом мес-

те стояла проблема нехватки

каменщиков. Бригада камен-

щиков СУ Сергея Малова
что могла, делала. Второй
свободной бригады у треста

нет. Предложили МЖКов.
цам искать каменщиков са-

мим: «Может, в шахте кто

есть»... Спустя месяц си-

туация не изменилась. Но
ребята нашли выход: не-

сколько человек решили

освоить эту профессию.
Помимо каждодневных

проблем, которые наслаива-
ются одна на другую, как

снежный ком, бойцов МЖК
беспокоит завтра. А оно по-

ка туманное, как и многое

сейчас. Цены на строймате-
риалы повышены. Кто бу-
дет финансировать? Как бу-
дет с третьим домом? Он в

плане у треста, будет ли у

МЖК?

В июле на стройке рабо-
тала бригада Андрея Бычко-
ва. Они в основном занима-

лись фундаментом. Ребята

много говорили о том, что с

тпудом отпускают ‘с работы
на стройку — лишних лю-

дей в бригадах нет. В этом
основная трудность отработ-
ки. Сейчас на стройке дру-
гая бригада, другие ребята.
Возглавляет ее Владимир
Масленников. Они закончи-

ли фундамент, работают на
кладке, готовят первую сек-

цию к отделочным работам.

П ОЛГОДА назад в первом
доме МЖК появились но-

воселы. Хотя полгода — дата
очень относительная. «Ожили»
квартиры задолго до новоселья.

Сейчас ажиотаж вокруг МЖК
немного поутих. Но ребята
работают, и он продолжает
строиться. Как чувствуют се-
бя первые жители молодежно-

го комплекса?
С моими собеседницами я

познакомилась в их квартирах,
без всякого выбора. Про-
сто в это время они оказались
дома. По непонятным для ме-

ня причинам они просили не

называть своих фамилий. По-
этому для вас я их представлю
так: Елена и Светлана.

Их семьи живут в трехком-
натных квартирах. Обе кварти-
ры — разной планировки, по.

этому у меня была возмож-
ность их сравнить, выделить

преимущества и недостатки. В
обеих семьях — по двое де-

тей. Старшие ходят в школу,
младшие — в детский сад. К
счастью, и Светлана и Елена
обладают завидным чувством

юмора, и поэтому в нашем раз-
говоре не сквозило ни недо.

вольных, ни уж тем бол.ее об-
личительных -ноток.

Елена: — Мы жили в ком-
муналке, нас ни на какую оче-

редь не ставили. МЖК был
единственный выход. Поэтому
мы не можем быть чем.то не-

довольными. Мы очень до-

вольны и счастливы. У нас
есть квартиры, и нам многие

завидуют.

Светлана: — Но они нам,

конечно, достались! Когда объ-
явили, что по количеству бал.
лов будут давать возможность

выбрать квартиры, началось па-

ломничество. Работали не толь-

ко мужья, мы тоже приходили,

даже родители помогали. Вы-
ходные — это уж законно
здесь. Приходили после рабо-
ты, если смена с обеда, то с ут-

ра на стройке.
Елена: — Когда уже стало

известно, кто будет получать

квартиры, многие стали рожать
второго ребенка, чтобы полу,

чить трехкомнатную. Дети уже
успели достаточно подрасти...

Долго пришлось ждать. Это,
наверно, и охладило пыл. Не

Сказка! На кухне, в ванной —

плитка. Эимой в квартирах
очень тепло. Кто.то утепляется,

окна заделывают, а мы балко-
ны открываем. Чем.то не уст.

раивает планировка, маленькие
лоджии, а где -в панельных до-

мах лучше?
Светлана: — И все-таки я

бы еще сказала о благоустрой-
стве. Ведь весной, осенью
грязь непролазная. Особенно
весной. Все уже в туфельках,

а мы сапоги снять не можем. В
городе-то сухо, а как здесь про-

У НОВОСЕЛОВ

БОЙЦЫ МЖК НА ДЕТСКОЙ ПЛОЩАДКЕ
В уставе МЖК помимо работы на строй-

ке заложена идея о ведении другой хозяйст-
венной деятельности для финансовой под-
держки. Как нельзя кстати оказалась эта
идея сейчас, когда дальнейшее существова-

ние зависит от самих себя. Вот и решили
взяться за ремонт дворовых детских площа-
док. К слову сказать, эта мысль, о ремонте,

жила в умах МЖКовцев уже давно. Были
попытки выйти с ней в горисполком и жилищ-

ио . коммунальную службу. Тогда по ка.

ким.то причинам их не поддержали. Вновь
вспомнили об этом сейчас. Уже готов доро-

вор, необходимые документы для ремонта

первой детской площадки на улице Гагарина.

Очень бы хотелось, чтобы энтузиазм

МЖКовцев поддержали материально. Ведь

детские площадки в городе давно перестали

быть детскими. Их нужно вернуть детям.

хватило наших мужчин на то,
чтобы сделать площадку, обо.
рудовать чердачное помещение.
Когда весной кинули клич вый-
ти и уложить доски, чтобы сде-

лать хоть какой-то проход к

школе, вышло всего десять че.

ловок...

Светлана: — Еще наше пре-

имущество, что мы все друг
друга знаем. Все молодые.
Праздник отмечать — нам уже

не надо куда-то далеко идти.

Надел тапочки, опустился или

поднялся — -и все. Дети растут
вместе. В первый класс пошли

— только из нашего дома пол.

класса.

Елена: — А я опять к на.

шим квартирам. Мы когда уз-

нали, какая чья, начали делать

ремонт. Двери шпаклевали, ок-

на, сами красили, сами обои
клеили. Краска, обои — все

строителей. Если не нравились,
можно было свои использовать,

но нужное количество на квар-

тиру все равно давали. Не бы-
ло электричества, мы со свеч-

ками. Детей соберем в одной
комнате... Заселились в фев-
рале, очень долго не было газа.

Готовили на плитках. Ничего,
привыкли. Газ дали в июне... С
горячей водой до сих пор пе-

ребои. Обещали бойлер _ поста,

вить, но теперь только в следу-

ющем году. Есть, конечно,

проблемы, ну куда без них?
Мы же понимаем. Полгода пла-

тили за неустановленный теле-
фон, ну и ничего, мы бы и

больше платили. Зато сейчас
в каждой квартире — телефон,
чик. А какие у нас плиты!

браться? Детей тащим одного
под одной рукой, другого под
другой. Они дергаются, заля-

пают всю — с головы до ног.
Детишкам играть негде — во-
зятся в грязи. Кинут камушек
и смотрят, как его в грязь за-
сасывает. Интересно, Хоть бы
какую кучу песка привезли. И
глина здесь какая.то странная
— не отстирывается, не отбели-
вается. Если сразу не замо-
чишь — все, рыжие пятна. Хо-
рошо сад, школа рядом. Мага-
зины далековато. Мы думали,
вместо коммерческого булочную
сделают. Все.таки микрорайон
большой...

Сейчас возле дома делают
хорошую дорогу, проложены
тротуары. Разравнивают терри-
торию для детской площадки.
Значит, скоро будет где малы-
шам поиграть.

Мои собеседницы говорили о
том, что запал кончился, и все

устали, и уже никто сам ничего

не хочет делать. И это действи-
тельно так. Когда проходили с

Костей Завадским, председате-

лем МЖК, возле дома, нас ос-

тановил молодой мужчина, до-

вольно крепкого телосложения:
— Жена у меня очень руга,

ется.

— А что такое?
— Да просит ковры выбить,

а негде...

Дом для себя построили. А
уж такую-то мелочь неужели

сделать труднее?

Подборку материалов
подготовила

Н. СТЕПАНЕНКО,



Виктору Михайловичу
ГОЛУБЕВУ

_ Сердечно поздравляем Вас с
55. летнем. Желаем крепкого

здоровья, творческих успехов в

работе, счастья.
Коллектив сырьевого цеха

цементного завода.

Виктору Михайловичу
ГОЛУБЕВУ

Поздравляем с юбилеем. Же.
лаем счастья, здоровья и семей-
ного благополучия.

Администрация, профсоюз-
ная организация цементно-

го завода.

Ивану Петровичу
КОВАЛЬЧУКУ

с юбилеем. /Не-
счастливых лет

Поздравляем
лаем долгих,

жизни.

Дети и внуки.

(телевидение!

ПОКАЗЫВАЕТ

ВТОРНИК, 17

МОСКВА

СЕНТЯБРЯ

6.30 — «Утро». 9.00 —

Поет И. Шурина. 9.15 — Мульт-
фильм. 9.35 — Детский час.

10.35 — Ж. Г1. Венцель —

«Осенний ветер»,- Телеспек-
такль. 11.45 — « Биржевые
новости». 12.00 — ТСН. 12.15

Хоккей. 14.15 — «Теле-
микст». 15.00 — ТСН. 15.15
— «Схватка». Худ. т. ф. 1-я
серия. 16.20 — «Вместе с

чемпионами». 16.35 — Детский
музыкальный клуб. 17.20
«Пять дней на тверской земле».
17.50 — Мультфильм. 18.00
— Мир увлеченных. 18.15 —

ТСН. 18.30 — Политические
диалоги. 19.00 — Хоккей. 21.00
— «Семейная хроника старых

знакомых». Д. т. ф. В переры-

ве (22.35) — Биржевые новос-
ти. 23.40 - ТСН. 23.55 —

Воспоминание о песне. 0.20 —

Беседы с епископом Василием
Родзянко. Передача 2-я. 0.40
— «Но одна душа у челове.

ка...». Творческий портрет ком-

позитора Г. Дмитриева.

РОССИИСКИИ КАНАЛ.
Передачи ЦТ

В. 00 — Утренняя гимнасти-

ка. 8.20 — Мультфильм. 8.30
— Французский язык, 1-й год.

10.00 — Авторские программы
А. Адоскина. В. А. Жуковский.

11.00 — Ключи серебряные.
«Туганлык» — фестиваль
братания и братства. 11.40 -—

«К- 2 представляет...» 12.10 —

«Зина — лучший друг детей».

Передачи ЦТ

13.10 — «Четыре воскре-

сенья» X. т. ф. 1-я серия. 14.15
— Ритмическая гимнастика.

14.45 _ «Гидронавты». Д. ф.
15.00 -- «Дом над Окой».
О музее-усадьбе «Поленово».

17.00 — Кинопублицистика
союзных республик. 17.50 —

Мультфильм. 18.00 — «Подмо-
стки». Информацпонно.художе-
ственная программа. 19.00 —

Парламентский вестник России.
19.15 —' Телеобозрение «Даль-
ний Восток». 20.00 — Вести.

20.15 «Спокойной ночи,

малыши!»
20.30 — Крестьянский воп-

рос. «Противостояние». Пере-
дача 1 _я. 20.50 — «Выше, чем

любовь». Эскиз к портрету
Е. Образцовой.- 21.45 — Полит-
отдел. 22.30 — «След». Д. ф.
23.00 — Вести. 23.20 —

«Кннер-театр, или «Эх, дуби-
нушка, ухнем!»

Передачи ЦТ
0 05 — «Воскресение».

СРЕДА, 18 СЕНТЯБРЯ

6.30 — «Утро». 9.05 —-

«Детский музыкальный клуб».
9.50 — Премьера х. т. ф. «В
ожидании Элизабет». 11.05 —

«Семейная хроника старых зна-

комых». Д. т. ф. 1-я серия

12.00 — ТСН. 12.15 — 2-я
серия д. т. ф. «Юля». 13.05 —

Мама, папа и я. 15.00 — TCII.
15.15 — «Схватка». X. ф. 2_я
серия. 16.20 — Детский час.
17.20 — Планета. 18.05
Футбол. 18.55 — ТСН. 19.10
— Мир увлеченных. 19. 2о —

Концерт. 19.45 — «В ожида-
нии Элизабет». X. ф. 21.00 —

Hi 1 форм а ционн а я прогр а м м а .

21.-Ю — Мультфильм для
взрослых. 22.00 — Футбол.
22.55 — ТСН. 0.10 — Пять
плюс.

РОССИИСКИИ КАНАЛ
Передачи ЦТ

8.00 — Утренняя гимнасти-

ка. 8/15 — Мультфильм. 8.25
Немецкий язык. 1-й год

обучения. 8.55 — Телеэко. 9.2о
— Немецкий язык. 2_й год

обучения. 9.55 — Авторские
программы И. Саввиной. Герои-
ни пьес А. Н. Островского.

11.00 — Политотдел. 11.45
— Док. ф. 12.15 — «Свята
Русь земля».

Передачи ЦТ
13.00 — «Четыре воскре-

сенья». X/ ф. 2. я серия. 14.05
«Актерская биржа-91».

15.10 — Концерт. 17.00 —

Док. ф. 17.20 — Муз. абоне.
мент. 18.15 — НЛО; необъяв-
ленный визит. Передача 15.

18.55 — Футбол. В переры-

ве (19.45) — Вести.
Спокойной ночи,

г= кино

КИНОТЕАТР «ТРУД». 17
сентября —■ «Я — сумасшед-

ший». Начало в 16, 18, 20, 22
часа.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
17 сентября — «Храм Шао
Линя». Начало в 18 часов ,30
минут. «Тяжелый сезон». Нача-
ло в 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 17 сентября — «При-
ди снова, дождь». (Две серии).

Начало в 17, 20 часов.

| Меняю З.комнатную бла.
: гоустроенную квартиру в

г. Красноводске Туркменской
ССР на квартиру не менее

27 кв. м. в г. Сланцы. Зво-
нить по телефону 2-37-62.44
в г. Ленинграде Новикову
П. В.

Док. ф. 22.05 —

Фила Донахью.
23.20 — Учусь

20.50
малыши.

21.05 —

Программа
23.00 — Вести,
постигать.

Передачи ЦТ
.0.00 — Концерт народной

артистки СССР И. Архиповой.

САНКТ-ПВТЕРБУРГСКАЯ
ПРОГРАММА

ВТОРНИК, ] 7 СЕНТЯБРЯ

7.35 — «Завтрак бизнесме-
на». 7.45 — Час кино. 9.05 -

Математика. 9-й класс. 9.30 —

«Кувшин у источника». Фильм,
концерт. 10.05 — Литература.
10. й класс. 10.35 — «День на

исходе тепла». Док. телефильм.
11.05 — «Крепкий мужик», X.
телефильм. 12.10 — «Воскрес-
ный лабиринт». 15.10 — «Без
мундира». X. фильм. 16.40 —

Мультфильм. 16.50 — Литера-
тура. 8-й класс. 17.30 —• Теле-
станция «Факт». 17.35 — «Вол'
шебные слова». Д. т. ф. 17.55
—■ «Павел Луспекаев». Фильм-
концерт. 19.05 Творческое
объединение «Область» пока-

зывает. 19.50 - Слово депу-

татам Ленсовета. 20.00 —

«Большой фестиваль». 20.20 —

Телестанция «Факт». 20.45 —

Спорт, спорт, спорт. 21.00
Информационная про.

грамма. 21.40 — Реклама.
21.50 — Актуальное интервью.

22.00 — «Исторический альма-

нах». «Поездка в царское се-

Срочио разменивается 2.ком.
натная квартира 32 кв. м на

две однокомнатные или на од-

нокомнатную и комнату. Обра-
щаться по адресу, ул. Гагари-
на, д. 1, кв. 2 после 18 часов к

Шпыро Г. В.

•

ДВОРЕЦ
КУЛЬТУРЫ

СПЗ «СЛАНЦЫ»

продолжает набор
на платные курсы

КРОЙКА И ШИТЬЕ,
ВЯЗАНИЕ,
МАССАЖ,
ФОРТЕПИАНО.
Справки по телефонам:

41-242, 41-470.

1—1

й
ЦЕНТР ЗАНЯТОСТИ

приглашает на работу
на следующие предприятия и организации города:

ФАБРИКА «МОЛОДОСТЬ» —

СЛЕСАРЯ-РЕМОНТНИКА,
СЛЕСАРЯ по ремонту швейного оборудования,
ЭЛЕКТРОМОНТЕРА по ремонту электрообору-

дования.

ЗАВОД «СЛАНЦЫ»
ГРУЗЧИКОВ,
СЛЕСАРЕЙ,
ТОКАРЕЙ,
ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИКОВ.

СРЕДНЯЯ
УБОРЩИЦ,
ГАРДЕРОБЩИЦ.

ШКОЛА № 3 —

ШКОЛА № 6 -
УЧИТЕЛЯ английского языка.

ОТДЕЛ КУЛЬТУРЫ ГОРИСПОЛКОМА —

ВОДИТЕЛЯ по совместительству.

Все дополнительные сведения о потребности в кад-

рах можно получить в Центре занятости по адресу:

переулок Трестовский, дом 6.
1 — 1

СЛАНЦЕВСКОМУ
ГОРОДСКОМУ
МОЛОЧНОМУ

ЗАВОДУ
срочно требуются

СТОРОЖА (два) с опла-

той по договоренности.

2—2

СМУ-20

на постоянную работу

требуются

ПЛОТНИКИ 3, 4, 5 раз-

рядов,

КАМЕНЩИКИ 4, 5 раз-

рядов,

МАЛЯРЫ - ШТУКАТУ-
РЫ 3—4 разрядов,

ПОДСОБНЫЕ РАБО-
ЧИЕ.

Обращаться по адресу:

ул. Гавриловская, 48 (адми-
нистративное здание

СПОГАТа), телефон 2-23-93.

5 — 5

СЛАНЦЫ-
АГРОПРОМ-

ХИМИИ
с рочно требую тся

на постоянную работу
ВОДИТЕЛЬ категории

«Д»,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ,
ИНЖЕНЕР - ЭЛЕКТРО-

МЕХАНИК.
За справками обращаться

в отдел кадров по телефону
64-790.

3—2

ло». Часть 3-Я. 23.00
доксы музыки». 0.15
мундира». X. ф. 1.45 —

веиие музейной тишины». Д. ф.

:<Пара.
— «Без

« Мгно-

Если вы
всегда

хотите
быть

СРЕДА, 18 СЕНТЯБРЯ

7.30 — Завтрак бизнесмена.
7.40 — Час кино. 9.05 — Ма-
тематика. 10 кл. 9.30 — Моно-
лог архитектора. 10.05 — Ли-
тература. 5 кл. 10.25 — Док.
фильмы. 11.05 — «Осенний
марафон». X. ф. 12.35 — Док.
ф. 12.45 — Исторический аль.

манах. 13.45 — Парадоксы му-

зыки. 15.00 — Россия: трево-

ги и надежды. 17.05 — Док.
ф. 17.30 — Телестанция
«Факт». 17.35 — Док. ф. 17.55
— Мультфильм. 18.05 — По
страницам советской оперетты.

Фильм-концерт. 19.10 —

Большие проблемы больших го-

родов. Передача 2.я. 19.50 —

Слово депутатам Леноблсовета.
20.00 — Большой фестиваль.
20.20 — Телестанция «Факт».
20.45 — Спорт, спорт, спорт.

21.00 — Информационная про.

грамма. 21.40 — «Осенний ма-

рафон». X. ф. 23.20 — «Два
слова в письме». «Толкование
сновидений». Док. фильмы.

0.55 — Фильм. концерт.

в отличной форме,
приглашаем посетить

тренажерный зал

Зал оборудован тренажерами финской фирмы «Да-

вид!». Эти тренажеры способствуют развитию и ук-

реплению основных групп мышц, а 'также помогут

вам избавиться от лишнего веса. К вашим услугам

сауна и ультразагарное устройство «Соляриум» швед-

ской фирмы «Мировой класс», при помощи которого

вы сможете стать еще более привлекательными. За

вашим здоровьем будет наблюдать спортивный врач-

При помощи велоэргометра фирмы «Монарк» вы мо-

жете проверить работу своего сердца под нагрузкой.

часа. Наш адрес: ул. Чайков-

41-286, 41-302, 51-998. Стади-

Часы работы с 9 до 21

ского, д. 11- Телефоны:

он «Химик». Ждем вас!

2—1

Ко ллекти в предприятия

« Л ипецкцемремонт » глубоко
скорбит по поводу безвре.
менной смерти СМИРНОВА
Николая Дмитриевича и вы-

ражает соболезнование род-

ным и близким покойного.

Коллектив обогатительной
фабрики шахты «Ленинград-
ская» выражает глубокое со.

болезнование Семенову Ни-
колаю Николаевичу в связи

со смертью матери.

Соболезнуем дочерям по

поводу смерти матери ВАХ.
РУШЕВОИ Елены Иванов-
ны.

Леоновы, Фадеевы.

Коллектив завода «Поли.
■мар» выражает искреннее со-

болезнование Галине Ми-
хайловне Селиверстовой по

поводу смерти мужа.

Педагогический коллектив
и учащиеся ПТУ. 15 выра-

жают глубокое соболезнова-
ние Алексею Артову по по-

воду смерти отца.

* Сердечно благодарим коллек-

тив фабрики «Молодость», род-

ных и близких, лично Леонову
Т. В., оказавших помощь в по.
хоронах нашей дорогой мамочки

Вахрушевой Елены Ивановны.
Дочери.
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